



City File No. 19-B-01
May 11, 2020

CITY OF WINNIPEG CONSTRUCTION NOTICE

TO: Residents/Businesses of Fermor Avenue
RE: 2019/2020 Regional Street Renewal Program

This project is a part of the 2019/2020 Regional Street Renewal Program. The contractor, Bayview Construction Ltd., is scheduled to resume road construction on Fermor Avenue from Lagimodiere Boulevard to the Symington Yard Overpass the week of May 19th, 2020.

Construction start: Between May 19th – 25th 2020
Duration: Approximately 16 to 17 Weeks
Impacted streets and intersections: Fermor Ave. from Lagimodiere Blvd. to Symington Yard Overpass

The 2020 work will begin with the reconstruction of the westbound lanes of Fermor Avenue, including pavement removal, excavation, and placement of a new pavement road structure with asphalt. Asphalt re-surfacing will also be done on the Fermor Avenue/Lagimodiere Boulevard intersection. Once work the westbound lanes are completed, traffic will be switched back to proper sides and the work outstanding on the eastbound lanes will be finished. Construction of a new asphalt path connecting Royal Mint Drive to Lagimodiere Boulevard will also be completed.

One lane of traffic in each direction will remain open throughout construction on Fermor Avenue and intersecting streets. Access to businesses will be accommodated. With traffic reduced to one lane in each direction, motorists should expect significant delays, and are advised to allow additional travel time to get to their destinations and use alternate routes as required. Motorists are encouraged to download and use the [Waze app](#), real-time traffic and incident updates, as well as traffic reroute options. Additional information about this project is available on the City of Winnipeg's webpage, <https://winnipeg.ca/publicworks/construction/projects/Fermor-Lagimodieretoplessis.stm>.

We understand that now is a time of much uncertainty, but want to assure you we are proceeding on the assumption that construction season will continue this summer. Should you have any questions concerning this project or accessibility needs at this time or during construction, please contact the undersigned at 204-977-8370. We appreciate your patience during construction and look forward to the completion of a new asphalt road for Fermor Avenue in 2020.

Sincerely,
Morrison Hershfield Limited

Ron Bruce, P. Eng.
Contract Administrator

Cc: Andrew Condon – City of Winnipeg, Public Works Department
Debbie Mikulik – City of Winnipeg, Public Works Department, Customer Services Division
Julie Dooley – City of Winnipeg, Public Works Department, Communications
Carrie Chase – City of Winnipeg
Councillor Matt Allard – St. Boniface Ward
Councillor Shawn Nason – Transcona Ward
311 Winnipeg

**For more information on major construction projects:
Visit winnipeg.ca/publicworks or call 311**



Dossier de la Ville n° 19-B-01
Le 11 mai 2020

AVIS DE CONSTRUCTION DE LA VILLE DE WINNIPEG

DESTINATAIRES : Résidents et entreprises de l'avenue Fermor

OBJET : Programme de réfection des routes régionales de 2019-2020

Ce projet fait partie du programme de réfection des routes régionales de 2019-2020. L'entreprise Bayview Construction Ltd. qui est chargée des travaux a prévu reprendre la construction routière sur l'avenue Fermor, entre le boulevard Lagimodière et le passage supérieur de la gare de triage Symington, la semaine du 19 mai 2020.

Date de début des travaux : Entre le 19 mai et le 25 mai 2020
Durée : Environ 16 à 17 semaines
Rues et intersections touchées : Avenue Fermor, depuis le boulevard Lagimodière jusqu'au passage supérieur de la gare de triage Symington

Les travaux de 2020 commenceront par la réfection des voies de l'avenue Fermor qui vont vers l'ouest, y compris l'enlèvement du revêtement, le creusage et la pose d'une nouvelle structure de chaussée en asphalte. On posera aussi un nouveau revêtement en asphalte à l'intersection de l'avenue Fermor et du boulevard Lagimodière. Une fois que les voies en direction ouest seront terminées, les véhicules pourront à nouveau rouler dans le bon sens et on pourra finir les travaux restants sur les voies qui vont vers l'est. Une piste en asphalte reliant la promenade Royal Mint au boulevard Lagimodière sera également construite.

On maintiendra une voie de circulation dans chaque sens ouverte pendant les travaux sur l'avenue Fermor et les rues qui croisent cette avenue. L'accès aux entreprises sera toutefois maintenu. Étant donné que la circulation sera réduite à une voie dans chaque sens, des retards importants sont à prévoir. On encourage les automobilistes à prévoir plus de temps pour leurs déplacements et à emprunter d'autres itinéraires au besoin. Nous encourageons les automobilistes à télécharger et à utiliser l'[appli Waze](#), qui propose des mises à jour en temps réel sur la circulation et les incidents ainsi que des itinéraires de déviation. Visitez la page Web de la Ville de Winnipeg à <https://winnipeg.ca/francais/publicworks/construction/projects/Fermor-Lagimodieretoplessis.stm> pour obtenir d'autres renseignements sur ce projet.

Nous comprenons qu'il y a beaucoup d'incertitude à l'heure actuelle, mais sachez que nous faisons comme si la saison de construction allait se dérouler normalement cet été. Si vous avez des questions concernant ce projet ou encore des besoins spéciaux en matière d'accessibilité, maintenant ou pendant les travaux, veuillez appeler le soussigné au 204-977-8370. Merci de votre patience pendant les travaux; nous avons hâte de terminer le nouveau revêtement en asphalte sur l'avenue Fermor cette année.

Veuillez agréer l'expression de nos sentiments les meilleurs.
Morrison Hershfield Limited



Ron Bruce, ing.
Administrateur de contrat

c. c. Andrew Condon, Service des travaux publics, Ville de Winnipeg
Debbie Mikulik, Division des services à la clientèle, Service des travaux publics, Ville de Winnipeg
Julie Dooley, Communications, Service des travaux publics, Ville de Winnipeg
Carrie Chase, Ville de Winnipeg
Matt Allard, conseiller de Saint-Boniface
Shawn Nason, conseiller de Transcona
Service 311, Ville de Winnipeg

**Pour en savoir plus sur les grands projets de construction,
visitez winnipeg.ca/francais/publicworks ou composez le 311.**